



INFRAESTRUCTURAS ■ MEJORAS

La Universidad arreglará este curso los problemas de goteras de las bibliotecas

■ El director del servicio anuncia que las deficiencias que afectan en gran medida a Francisco de Vitoria se resolverán en el verano

R.D.L.

La Universidad de Salamanca solventará este curso los problemas de goteras que sufren algunas de las bibliotecas de la institución académica, entre ellas la biblioteca Francisco de Vitoria y la zona de estudio de la Facultad de Farmacia.

Según asegura el director del Servicio de Bibliotecas, José Antonio Merlo, la institución académica arreglará las cubiertas una vez finalizado el periodo de lluvias, probablemente en verano, de hecho la rehabilitación está presupuestada para este año.

La intención de Merlo es poder comenzar el próximo curso sin los cubos, las papeleras y los barreños utilizados para recoger el agua de las goteras.

Sobre este tema, el director del Servicio de Bibliotecas no oculta su preocupación, ya que señala que el 90% de las quejas que reciben son de infraestructuras, tanto por las deficiencias de las goteras como por la climatización de algunos edificios tanto del Campus Miguel de Unamuno como la biblioteca Abraham Zacut.

En materia de infraestructuras, el objetivo de José Antonio Merlo es, no sólo arreglar las cubiertas, sino llevar a cabo la rehabilitación de Santa María de los Ángeles, un proyecto que ahora, con los recortes, parece difícil que se pueda llevar a cabo.

Mientras, el Servicio de Bibliotecas continúa trabajando en su modernización. A la creación de la nueva plataforma de publicaciones digitales CIELO se suma la renovación de la aplicación de bibliotecas para móviles.



Los cubos repartidos por la biblioteca Francisco de Vitoria un día de lluvia.

Ahorro en suscripciones

El Servicio de Bibliotecas ha revisado este curso las suscripciones a revistas de los departamentos universitarios y ha conseguido un ahorro de 100.000 euros prescindiendo de aquellas publicaciones que tenían menos uso. "Aunque hemos suspendido algunas suscripciones garantizamos a los profesores que si necesitan un ejemplar lo podemos conseguir gracias al acuerdo firmado para la creación del servicio de préstamo interuniversita-

rio en Castilla y León", explica José Antonio Merlo.

Precisamente, gracias a la unión de todos los servicios de bibliotecas universitarias de la Región, las instituciones académicas han recortado hasta en un 20% los precios fijados por las grandes editoriales.

Con estos ajustes, las universidades han podido mantener este curso prácticamente todos los recursos electrónicos que son su gran apuesta.